

学校だより

えぼし



令和元年 6月18日

第3号

上田市立豊殿小学校

今年も おいしいお米になあれ

5月24日（金）、2年生と5年生が稲倉の棚田に出かけていきました。今年も棚田保全委員会の皆さんのお力をお借りして、田植えの体験をさせていただきました。

5年生は1週間前にも田んぼに出かけ、水路を流れる水の気持ちよさを体感したり、生き物捕まえに没頭したり、美しい景気に感動したりしていました。「いい場所だな」と、愛着をもってくれるといいな、と思います。

2年生の中には、多くの子が休憩している中、保全委員の皆さんに交じって手慣れた様子で田植えをしている子がいました。おうちでもお手伝いしているのかな。



クラブ活動も 始まりました

4～6年生の活動となりますが、クラブ活動も始まりまし

た。今年も地域の方がそれぞれのクラブの講師を務めてくださっています。子どもたちは、自分の好きな活動ということもあり、生き生きと取り組んでいます。

右の写真は、活動後に飾られた生け花クラブの作品です。



PTA作業 ありがとうございました

6月1日（土）朝6：00から、保護者の皆様による作業が行われました。校内を中心とした草刈りや教室で使っている机と椅子の高さ調整を行っていただきました。

草もずいぶん伸びてきていましたので、終わった後は、本当にすっきりした感じになりました。月曜日の朝、子どもたちには「おうちの方々が、朝早くからみんなのためにやってくれたんだよ」ということを伝えてあります。

次回は9月7日（土）を予定しています。よろしくお願いいたします。

ガンバ応援団の皆さん
よろしくお願いいたします

6月5日（水）朝の時間に、今年度ガンバ応援団に登録していただいた皆様と子どもたちとの顔合わせ会が行われました。



児童会長さんからは「いつもありがとうございます」と「よろしくお願いいたします」のあいさつがありました。顔見知りの方も何人もいましたね。

いつも見守り、支えてくださっている皆様です。感謝の気持ちを言葉にして伝えましょう。

（文責：教頭 藤澤直子）